

Schulpartnerschaft seit 1989

Edith-Stein-Schule & Maria Dąbrowska-Lyceum Płock / Polen

Płock, Darmstadts polnischer Partnerstadt in Masowien liegt etwa 100 km nordwestlich von Warschau an der Weichsel. Die Stadt war seit Alters her eng mit Masowien verbunden, war dessen Hauptstadt, in den Jahren 1079 – 1138 auch Hauptstadt Polens und ist bis heute eine der wichtigsten Städte der Woiwodschaft Masowien und eine der ältesten Städte Polens.

Jedes Jahr haben die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit nicht nur Płock sondern auch Warschau und Thorn – Kopernikus Geburtsstadt - kennen zu lernen.

Der Austausch beginnt mit dem Besuch der polnischen Schülerinnen und Schüler in Darmstadt – (voraussichtlich Mai oder Juni). Unsere Fahrt nach Polen findet im September/Oktober (Landheimwoche) statt.

Jede Seite bestreitet die Fahrkosten für sich, alle anderen Kosten werden von den Gastgebern übernommen. Zu diesen Ausgaben gehören, neben den Aufwendungen für Unterbringung (in den Familien) und Verpflegung, die Kosten für gemeinsame Ausflüge und Veranstaltungen.

Der Austausch hat als Ziel: Die Jugendliche für das jeweilige Nachbarland zu begeistern, Freundschaften entstehen zu lassen, Vorurteile abzubauen, gemeinsame Geschichte zu entdecken.

Ansprechpartner/innen:

Christiane Anders, Joanna Rajca